

**Communiqué de
presse**



Contact presse

Délégation à l'information et à la communication
01 40 15 38 80
service-presse@culture.gouv.fr

**Toute l'actualité du ministère de la Culture
et de la Communication**

culturecommunication.gouv.fr

facebook.com/ministere.culture.communication

twitter.com/MinistereCC

**Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, félicite
les lauréats des victoires de la musique classique**

Depuis de nombreuses années, la cérémonie des Victoires de la musique classique ravit des millions de spectateurs.

C'est en tant que ministre des arts, mais aussi à titre personnel, que je m'en réjouis ce soir. Car ces Victoires, moment d'excellence, permettent à tous de voir briller les talents de la musique classique.

Jeunes talents ou artistes acclamés dans le monde entier, tous, ils ont joué le jeu de la compétition pour apporter le message de la beauté, et du rêve au plus grand nombre, dans le remarquable auditorium du Nouveau Siècle, à Lille - ville qui a fait le choix de la culture - et que Jean-Claude Casadesus et l'orchestre national de Lille habitent si brillamment.

Je félicite chaleureusement tous les lauréats de cette soirée :

- Soliste instrumental : Edgar Moreau
- Artiste lyrique : Sabine Devieille
- Révélation soliste instrumental : Jean Rondeau
- Révélation artiste lyrique : Cyrille Dubois
- Compositeur : Guillaume Connesson
- Enregistrement : Raphaël Pichon

Paris, le 3 février 2015